Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 155 m?
Référence V2713
Prix 695 000 €

Roussillon
Maison a vendre (84220)
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Située au cur du village pittoresque de Roussillon dans le Luberon, cette jolie
maison en pierre jouit d'une grande intimité, de grands volumes intérieurs et d'un
charme naturel avec vues dégagées et imprenables sur la vallée depuis toute la
propriété. Le rez-de-chaussée accueille un spacieux espace de vie ouvert, inondé
de lumiere naturelle grace aux grandes portes-fenétres. Le séjour comprend une
salle a manger, un salon ormé d'une cheminée en pierre de taille, une cuisine
contemporaine et des WC pour invités. De la cuisine on accede a une terrasse

couverte pour y prendre ses repas. Des ...

Located in the heart of the picturesque Luberon village of Roussillon, this attractive
stone house enjoys a tremendous sense of privacy, great interior volumes, and an
abundance of innate charm. Unobstructed views of the Luberon valley can be
enjoyed throughout the property. The ground floor accommodates a spacious
open concept living space flooded with natural light by tall French widows. This
living room incorporates a dining area, a sitting room adorned with a dressed stone
fireplace, a contemporary kitchen, and a guest loo. The kitchen enjoys access to a

covered breakfast terrace. Exposed ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
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